

Mieux se déplacer à pied et à vélo...

Vous circulez à vélo ou à pied dans la commune ?

Que ce soit au quotidien pour faire les courses et amener les enfants à l'école, ou pour le plaisir de la promenade et du sport, votre expérience nous intéresse.

Afin de réfléchir aux futurs aménagements cyclables et piétons à Château-Arnoux-Saint-Auban, nous vous invitons à participer à un groupe de travail, ouvert à tous les habitants et toutes les associations qui le souhaitent. L'objectif sera de faire un état des lieux, puis de réfléchir ensemble à des propositions pour favoriser les déplacements sans voiture dans l'ensemble de la Commune.

La première réunion aura lieu

le Samedi 6 mars de 10 heures à 12 heures

à la salle des fêtes

*Virginie Sacco, conseillère municipale
déléguée aux mobilités douces.*

Lisa Giachino, conseillère municipale.

